## Otros 500 médicos refuerzan brigada cubana en Venezuela



Caracas, 12 nov (RHC) La llegada a Venezuela de una avanzada de los 500 especialistas en Medicina General Integral (MGI) cubanos que apoyarán la dirección y la asistencia en instituciones de base, como respuesta al plan de acción aprobado por el presidente Nicolás Maduro en el Primer Congreso Revolucionario de la Salud, marca el perfeccionamiento del trabajo de nuestra Misión Médica, que con ese arribo completará en diciembre los 21 mil 700 integrantes entre médicos y colaboradores de otros perfiles.

En franco símbolo de hermandad, un vuelo de la compañía aérea venezolana Conviasa y otro de nuestra Cubana de Aviación trajeron a tierra de Bolívar los dos primeros grupos del contingente, integrado por doctores con previa experiencia internacionalista en este país, tanto en consultorios populares como en la conducción de los decisivos Centros de Diagnóstico Integral (CDI), informa el periódico Granma.

El doctor Fernando González Isla, jefe de la Misión Médica cubana, refirió la coherencia de esa respuesta con las prioridades del Gobierno de Maduro para crear el sistema público nacional de salud, con la idea de Chávez de que Barrio Adentro sea su pilar. «Como siempre, Cuba fortalecerá el trabajo de su brigada con miras a construir el sistema sanitario ideado por los comandantes de nuestras revoluciones. La salud pública es una prioridad y un baluarte de la Revolución Bolivariana y la vamos a defender junto a este pueblo», afirmó González Isla.

Los doctores trabajarán en los estados más requeridos de fortalecer la dirección de sus CDI, instituciones esenciales dentro de las Áreas de Salud Integral Comunitaria (ASIC). «Sobre la base de la promoción y la prevención, los ubicaremos a dirigir en todos los estados, pero vamos a perfeccionar fundamentalmente los de Aragua, Amazonas y Miranda. De igual modo, fortaleceremos con médicos los consultorios, sobre todo en Miranda y Sucre», añadió el Jefe de la Misión Médica.

Desde que comenzó la colaboración médica cubana en Venezuela han trabajado aquí más de 140 mil colaboradores de la salud, cifra de mucho peso en el total de 220 mil hijos de Fidel que, desde varias misiones y áreas de cooperación, se han pasado de mano en mano por estas tierras la bandera del internacionalismo.

(Granma)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176272-otros-500-medicos-refuerzan-brigada-cubana-envenezuela



Radio Habana Cuba